

Freitag, 22. September 2017
17. Internationaler Tag
«Zu Fuss zur Schule»



INTERNATIONALER
TAG ZU FUSS ZUR
SCHULE



Auf dem Schulweg brauchen die Kinder unsere ganze Aufmerksamkeit. Das wollen wir zeigen: Am 22. September 2017 begleiten Eltern, Grosseltern und Lehrkräfte die Kinder zu Fuss zur Schule!

Dieser besondere Tag ist Teil der Europäischen Mobilitätswoche.

Design: Jan Slettenhaar / Illustration: Tom Tirabosco

Für Mensch
und Umwelt



Ein Tag um:

- ➔ Eltern und Kinder für einen Schulweg zu Fuss oder mit dem Velo zu mobilisieren
- ➔ Den Langsamverkehr zu fördern
- ➔ Die Pedibus-Linien zu feiern
- ➔ Den Kindern ihren Platz auf der Strasse zurückzugeben
- ➔ Die Autofahrerinnen und Autofahrer zu sensibilisieren
- ➔ Gemeinsam die Sicherheit auf dem Schulweg zu verbessern

Kontakt & Informationen:
VCS Verkehrsclub der Schweiz
bureau-conseil@ate.ch
Tel: 022 734 70 44
079 138 18 53

www.journee-a-pied.ch



JURA  CH
RÉPUBLIQUE ET CANTON DU JURA



ETAT DE FRIBOURG
STAAT FREIBURG

 ne.ch
RÉPUBLIQUE ET CANTON DE NEUCHÂTEL



CANTON DU VALAIS
KANTON VALAIS

FAPERT
Fédération
des Associations
de Parents d'Elèves
de la Suisse Romande
et du Valais